

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA.—AVISOS Y NOTICIAS

1911
Domingo 25 de Junio
PRECIOS DE ABONO
España 1 25
Extranjero (Unión Postal) 2 50
Número suelto 5 cts.
Id. atrasado 10 »

Semana Deportiva

Comienzan las fiestas

Atruenan el espacio el estallido de la bomba, luego otra y otra y otra. Son las salvas de los morteretes que anuncian las fiestas que empiezan. La gente se echa á la calle donde aparece la cabalgata anunciadora.

Las músicas alegran la ciudad que aparece bañada por un sol espléndido, un día de luz riente, como si la naturaleza ofreciese sus mejores galas á las fiestas.

La cabalgata salió de la plaza de Cort.

Formaban la guardia municipal caballo con el traje de verano, á la que seguían los dos heraldos de brillantes y ricas vestimentas lanzando de trecho en trecho el sonido de sus trompetas que evocan, como sus trajes, portales de viejos y heraldicos festejos, la aparición de los heraldos que esmalan *Lohengrin* y los clarines que victoriosos suenan en *Aida*.

Luego desfilan los gigantes de la ciudad, no por conocidos recibidos con menos algazara por la chiquillería que ve en su aparición el golgorio de unos días, y los cabezudos con sus danzas grotescas; gran bandera de España que cobija las de las tres islas hermanas, la banda *Marquesa*, parejas de gaiteros y tamborileros y cerrando el cortejo la Banda Militar.

Terminado á eso de las once el recorrido esa última banda colocada frente á la Casa Consistorial, á la sombra de su artístico alero ejecutó lo más escogido de su repertorio, y acabado el concierto que escuchó numeroso público, la gaita y tamboril llevó por las calles de la ciudad el ambiente de fiesta, el aroma de lo típico que pone alegrías en el corazón y como que reconforta el cuerpo con el aroma saludable de la montaña.

Concurso de natación.—Regatas á remo

Ayer por la tarde en las inmediaciones del muelle nuevo se celebró el concurso de natación y regatas á remo, organizadas por el Real Club de Regatas.

En aquel sitio se congregó bastante público que presenció dichos festivales.

Primeramente se procedió al concurso de natación subdividido en tres grupos.

Las pruebas consistían en dar la vuelta á una boya antes y después de recorrer el trayecto.

Primer grupo.—Resistencia.—Mayores de 25 años.—Tomaron parte seis nadadores, ganando el primer premio de 25 pesetas Juan Guasp, el segundo de 15 pesetas Juan Ferrer, el tercero de 10 pesetas Juan Danty y el cuarto de 5 pesetas Jaime Bosch.

Segundo grupo.—Velocidad.—Mayores de 15 años y menores de 25.

En dicha prueba tomaron parte nueve nadadores, ganando el primer premio de 20 pesetas Silvano Oliver, el segundo de 10 Andrés Seguí y el tercero de 5 Serino Fernandez.

Tercer grupo.—Jóvenes, hasta 15 años.

En esta prueba tomaron parte muchos nadadores ganando los siguientes premios. Silvano Oliver 10 pesetas, Jaime Camps 8, Miguel Alvarrazan 6, Jaime Planas 5, Francisco Sancho 4, Francisco Bosch 3, Bernardo Torres 2 y Miguel Carbonell 1.

Seguidamente comenzaron las regatas de botes al remo.

Primera regata.—Entre botes del cañonero *Nueva España*.

Obtuvo el premio de 50 pesetas el bote número uno y el de 25 el señalado con el número dos.

Segunda regata.—Entre botes de los vapores de la *Isleña Marítima*.

Ganó el primer premio de 50 pesetas el bote del *Ciudad de Palma*, el segundo de 35 pesetas un bote del *Isleño*, el tercero de 20 un bote del *Mallorca* y el cuarto de 10 un bote del *Cataluña*.

Partido de foot-ball

A las seis en punto se dió comienzo en la explanada del muelle al partido de foot-ball, número de la *Semana Deportiva*, organizado por el «*Veloz Sport Balear*».

Fue un número interesante que reunió en el indicado sitio á una numerosísima concurrencia que siguió atentamente las incidencias de la lucha y premio con aplausos lo más saliente de ella.

Los equipos fueron los siguientes que estaban formados por los señores.

- Azules**
Ripoll
Elvira, Anglada
Roanin, Elvira, Boyá
Llabrés, Darder, Ramis, Call
Rojos
Homs
Miguel, Servera
Lesada, Henry, Ordoñez
Rescollé, Barbosa, Florest, Bardor, Castañer,

PALMA

Nuestros lectores tienen noticia de que ayer era esperada en nuestro puerto la escuadra francesa. Dicha escuadra debía encontrarse anteayer en aguas de Baleares por las siguientes líneas que leemos en *El Bien Público* de Mahón del viernes:

«A primera hora de esta mañana ha cruzado á la vista de nuestro puerto, con rumbo á Francia, una escuadra de ocho buques de gran porte, uno de ellos de seis chimeneas.»

Leemos en *El Felaniquense*: «Multitud de comisionistas han empezado esta semana la compra de albaricoques, pagando de 20 á 22 pesetas el quintal.

La demanda es de cada momento más activa, pero las transacciones son escasísimas, á causa de la extraordinaria escasez con que se presenta la cosecha de este año.

En este mercado se cotiza hoy el almendrón á 110'00 pesetas los 42'37 kilos.

La demanda continúa activa.»

En la casa de socorro fué curado ayer un individuo que con una puerta se había magullado varios dedos de la mano derecha.

En el depósito de guarda-costas tendrá efecto el día 5 de Julio próximo la subasta para la venta de los apretijos y enseres de varios faluchos apresados con tabaco de contrabando.

Hemos recibido una carta firmada por Antonio Esteve, manifestando que no ha cometido el robo de embudidos de la calle del Troncoso y por lo tanto no se ha declarado autor del hecho.

La guardia civil del puesto de Lluçmayor da cuenta de haber denunciado á un individuo que sorprendió infringiendo el Reglamento de la ley de caza.

Anteanoche ocurrió una reyerta entre dos individuos en la calle de Apuntadores, sacando uno de ellos un cuchillo que le fué arrebatado por su contrincante.

Al verse aquel desarmado tomó las de villadiego dando voces de socorro.

Intervino un agente de la autoridad que denunció á ambos individuos á la autoridad competente.

En Mahón el jueves, entre dos y media á tres, un corneta de la Compañía de Zapadores, de guarnición en Villa-Carlos, tuvo la desgracia de que al hallarse en el patio del cuartel limpiando su fusil, se le disparase el arma, penetrándole el proyectil por la boca é infiriéndole una herida de gravedad.

En el corral común de la villa de Muro se halla detenida una mula que fué encontrada abandonada en la vía pública.

La persona que acredite ser su dueño deberá pasar á recogerla antes del día 2 de Julio próximo.

El día 1.º de Julio tendrá efecto en la Comandancia de la guardia civil la subasta para la venta de las escopetas ocupadas á infractores de la ley de caza.

La benemérita de Alaró ha denunciado al Alcalde de la misma á varios individuos por infracción del Reglamento de carreteras.

De Barcelona llegaron ayer en el vapor *Rey Jaime II*, los diestros *Minuto*, *Cocherito* y *Punteret*, con sus cuadrillas que deben actuar en la corrida de esta tarde.

Detención de un carterista

Como dijimos los inspectores de policía han redoblado la vigilancia contra la gente sospechosa y maleante que intente hacer su negocio durante la *Semana Deportiva*.

Ambos inspectores acudieron ayer al muelle para inspeccionar la llegada de los pasajeros, que fueron muchísimos, deteniendo á un conocido carterista que en distintas ocasiones y después de sufrir la consiguiente quincena ha sido reembarcado á la Península.

Dicho individuo había tomado sus precauciones para desfigurarse vistiendo elegantísimamente, con un guarda polvos y gafas azules.

Fue detenido al saltar de la plancha.

Después se supo que había suplido á uno de los toreros que venían en dicho buque que intercediera para que los inspectores caso de reconocerle no le detuvieran ofreciendo entregarles 500 pesetas.

Durante el viaje á un pasajero le faltó la cartera que contenía 25 pesetas.

Dicho detenido ingresó ayer en la Cárcel.

De Sociedad

Esta noche á las nueve se reunirán á bordo del cañonero *Nueva España* buen número de distinguidas familias para presenciar desde allí los fuegos artificiales que deben dispararse en la nueva explanada del muelle.

El trío Segura-Pomar-Mirallas amenizará la reunión ejecutando un repertorio excelentemente más en boga y en obsequio á la concurrencia estrenará la última composición del señor Mirallas *Valse lente «Doux Souvenirs»* que ha dedicado á la señorita Antonia hija de nuestro respetable amigo el señor don Jaime Marqués, de Sóller.

Ha sido nombrado por el M. I. Ayuntamiento de Ciudadela Archivero de la Universidad General de Menorca y particular de Ciudadela Rdo. don Juan Rescollé Villalonga, Pbro.

En el vapor *Monte Toro*, llegaron ayer de Mahón, don Francisco Villalonga, don Domingo Abadía, don José Sastré, don José Gelabert, don Gaspar Homs, don Damián Tous, don José Ferrer, don Pedro Reus y don Pedro Estarellas.

En el vapor *Rey Jaime II*, llegó ayer de Barcelona, el diputado á Cortes, don Juan Valenzuela.

También llegó en dicho buque el jefe de la sucursal de la *Isleña*, en la ciudad condal don Lorenzo Galmés.

En el vapor *Monte Toro*, regresaron ayer de Mahón, el capitán general de estas islas, don Emilio March, con su distinguida señora, el coronel de Estado Mayor señor Moreno y el ayudante señor Vayra.

También llegó en dicho buque el coronel de carabineros don Enrique Martín.

En el vapor *Rey Jaime II*, llegaron ayer de Barcelona, M. Píerres Puech y señora, don Alejo Corbella, doña María Llopiés de Soler, don José García y familia, don Rafael Martí y señora, don Teodoro Martínez y señora, don Francisco García, don Juan García y hermana, don Jaime Oliver y familia, don José Casas, don Juan Segura, don Cayetano Segura, don Antonio Vidal y familia, Señora viuda de Andreu é hija, don Eudaldo Sans, don Juan Matas y don Joaquín Vilanova.

También llegó en dicho buque el veterinario don Eusebio Conti.

De Argel, llegaron ayer en el vapor *Bellver*, don Etienne Padriñas y señora.

En el vapor *Bellver*, salieron ayer tarde para Barcelona, don José Reynal y hermano, don José Ros, don Antonio Vives, don Bernardo Galcerán, don Felix Rex, don Bartolomé Mir, don Miguel Mir, don José Pérez, don Enrique Rovira y don Pablo March.

También se embarcaron en dicho buque el señor Cende de Ayamans y el vocal de la Junta de Gobierno de la *Isleña*, don Juan Aguiló, que se dirige á Madrid á las sesiones del Congreso Eucarístico.

Ha obtenido la licenciatura en Medicina nuestro paisano el aventajado joven de La Puebla don Guillermo Torres Cladera.

Esta tarde saldrá para Mahón, después de haber pasado dos días en esa, el nuevo Oficial de Correos don José León Fernández Coca.

El vapor «Jaime I»

A las 2 y tres cuartos de la tarde de ayer el *Vigia* de Portopí, señaló la llegada del nuevo vapor *Rey Jaime I*.

A las tres y media dicho buque fondeaba en el muelle aunque con gran sorpresa de todos, pues le esperaba á las seis, por haber empleado en su travesía solamente 24 horas, habiendo andado constantemente á razón de 18'6 millas.

Dicho buque elegantísimo, de fino corte va pintado de blanco y lleva en cubierta 10 camarotes de preferencia de 1.ª clase, todos ellos de una litera comodísimos y con soberbio decorado.

También van unidos á dichos camarotes el salón fumador, todo pintado de caoba en el cual lleva un piano.

Los camarotes de primera son en número de sesenta y todos ellos de dos literas.

Sobre los mismos y en cubierta va el salón comedor del pasaje de primera clase, de regio decorado.

En la popa están los camarotes de segunda en número de sesenta y sobre ellos el salón comedor de segunda, con mesas para diez personas.

Todos los camarotes van pintados de blanco.

En la parte de proa están colocados los camarotes de tercera de preferencia, cuenta setenta.

El confort del buque es excelente, es de lo mejor que cruza el Mediterráneo.

Ha empleado la Casa Odere en su construcción diez meses.

CUEVAS DELS HAMS.—MANACOR

Las más suntuosas y ricas en bellezas de la isla.—Iluminadas con luz eléctrica.—Ida y vuelta en un mismo día.—Carruejes gratis en la estación de Manacor.—Precio de entrada de una á dos personas 5 pesetas y 2'50 por cada persona de aumento.

Curación de las hernias (TRENCADURA)

INTERESA SABER A TODOS CUANTOS SUFREN que únicamente el sábado próximo día 1.º de Julio, estará en Palma en la Fonda del Vapor el conocido ortopedista de Barcelona D. Luis G. Torrent, autor de los acreditados bragueros *GUADRUPLE Y TRIPLE REGULADOR*, al cual podrán consultar todas cuantas personas estén quebradas y quieran curarse. Hombres, mujeres y niños, podrán con toda seguridad obtener el alivio instantáneo y la curación radical de sus dolencias mediante el uso de tan maravillosos aparatos, los cuales no molestan ni hacen bulto amoldándose al cuerpo como un guante.

Acudan, asimismo, á consultarle todos los que tengan defectos físicos ó de conformación en las piernas, pies, columna vertebral, pecho, espalda, cabeza, etc., etc., como también las señoras que sufran densos abdominales ó de la matriz, pues para todas estas dolencias construye dicho especialista apropiados aparatos.

El crédito cada día creciente de estos aparatos es verdaderamente real y grande, como lo atestiguan la infinidad de curaciones obtenidas y la constante recomendación de los señores médicos. No dejéis, pues, de consultar á dicho especialista y tened presente que estará en Palma en la Fonda del Vapor, únicamente el próximo sábado día 1.º Julio. Los que no aprovechen este día tendrán que dirigirse á su consultorio de Barcelona, Unión, 13. Folletos gratis á todo el mundo.

El Jaime I desplaza 2000 toneladas. Llegaron en él, el Director de la *Isleña*, señor Simó, su esposa y su bella hija Teresa.

También vino en dicho buque el ingeniero de la casa Odere, señor Bauli y dos maquinistas primeros que han conducido el buque á este puerto, juntamente con el primer maquinista de la *Isleña*, señor Tohmás.

Dicho buque al entrar en el puerto saludó con la sirena á las tripulaciones del puerto siendo contestado por la de los vapores *Rey Jaime II* y *Bellver* que tenían encendidas sus calderas.

El *Rey Jaime I*, lleva bandera italiana.

Todos los buques surtos en nuestro puerto de la flota de *La Isleña* tuvieron puestas sus empavesadas durante toda la tarde, como también el vapor *Monte Toro* de la *Marítima* de Mahón.

El vapor *Rey Jaime I*, lleva doble máquina y dos hélices y una profusa y elegante instalación eléctrica.

No insistimos en otros detalles por haberlos adelantado días pasados.

El señor Simó estuvo toda la tarde á bordo, recibiendo las felicitaciones de los que pasaron á dicho buque para visitarlo, pues todos que daban encantados no sólo de la esbeltez del buque si no también del confort que en él reina y del cuidado como se ha atendido á la comodidad del pasaje.

La velocidad del nuevo vapor era objeto de entusiastas comentarios. No sospechaban que pudiese cubrir la distancia de Génova á Palma en 24 horas.

Muchísima gente acudió al muelle nuevo para contemplar el elegantísimo vapor que es una verdadera joya en la envidiable flota de la *Isleña Marítima*.

Notas del mar

Movimiento de buques en nuestro puerto durante el día de ayer:

Entradas
A las cuatro de la madrugada, de Mahón vapor «*Monte Toro*», con la correspondencia, 43 pasajeros y carga.

A las seis y media de la mañana, de Barcelona, vapor «*Rey Jaime II*», con la correspondencia, 83 pasajeros y carga.

A las ocho de la mañana, de Argel vapor «*Bellver*», con la correspondencia, 20 pasajeros y carga.

De Gandía, laúd «*Carmen*», con hortalizas.

A las tres y media de la tarde, de Génova, vapor «*Rey Jaime I*», con lastre.

Salidas
A las seis y media de la tarde, para Barcelona, vapor «*Bellver*», con la correspondencia, pasaje y carga.

También quedaron despachados: Para Marsella, vapor «*Mallorca*», que saldrá esta mañana.

Para Mahón, vapor «*Monte Toro*», que saldrá esta tarde.

Para Barcelona, vapor «*Rey Jaime II*», que saldrá esta noche.

Para Cabrera, vapor «*Ciudad de Palma*», que saldrá esta mañana.

Para Barcelona, bergantín goleta «*Conchitas*», con carga general.

Para Barcelona, laúd «*Virgen del Cas tillo*», con efectos.

Esta mañana era esperado, de Barcelona, el vapor «*Miramar*».

CULTOS

Jubilés de Cuarenta Horas
Concluyen en San Nicolás en honor del Sagrado Corazón de Jesús: Exposición á las seis; á las seis y tres cuartos Oficio matinal; á las diez Tercia y Misa mayor con sermón por la tarde á las cuatro los actos de coro, Trisagio, procesión, Te-Deum y solemne reserva de Su Divina Majestad.

Concluyen en San Cayetano dedicadas á los Sagrados Corazones de Jesús y de María: Exposición á las seis; á las siete Misa de Comunión general; á las diez y media Misa mayor solemne cantándose á voces, la de Angéles, alternando con el pueblo, y predicará el R. P. Antonio Thomas de los SS. CC.; al anochecer se hará la conclusión de los Santos Ejercicios con la Coronita de Oro, plática, bendición papal, Te-Deum y reserva solemne de S. D. M.

Reina de las aguas de mesa
FUENTE SAINT-LOUIS
del valle de Vichy, St. Yorre, Francia
Artríticos y Dispépticos

MAGNESIA ERBA

Purgante ideal para niños y adultos, eficaz en pequeño volumen.—Constituido magnesia purísima, clacinada, pesada es de gusto agradable y muy fácil de tomar para bien por los niños.—Utilísima en la estitueq habitual, histerismo, amorrallas, enfermedades del hígado y vejiga, gota, flatulencias, etc.—Manteniendo siempre libre el intestino, es un optimo preservativo contra la apendicitis y cólico miserere.
Depósito general para las Baleares: CENTRO FARMACÉUTICO, Palma.—De venta en todas las farmacias

TELEGRAMAS

LA CUESTION DE MARRUECOS

Madrid 24 á las 2
Unos disparos.—Falsa alarma
Comunican de Alcazar que en la madrugada de ayer se produjo una falsa alarma en el campamento por haberse oído unas detonaciones cerca de la ciudad.
Salió el tabor á indagar resultando que se trataba de la ceremonia de una boda mora.

Noticias pesimistas
Llegan del Algarbi Massant noticias pesimistas pero necesitan confirmación.
Las autoridades de Alcazar han tomado precauciones.
La casa del Kaid robada.—Rumores de su destitución

Dicen de Tetuán que el Kaid se halla preocupadísimo, pues ha recibido noticias de Mequines, diciéndole que le ha sido saqueada la casa, robado el ganado y arrasada la cosecha.
Se rumorea que será destituido.
Han sonado tres nombres para sustituirle entre ellos un hijo de Mohamed Torres.

Los dos restantes son afectos á Francia.

CONGRESO EUCARISTICO

Madrid 24 á las 18
El Cardenal Aguirre cumplimentado
El Cardenal Aguirre ha sido cumplimentado en Palacio, donde se hospedaba, por el señor Canalejas y los ministros.

Luego el señor Canalejas cumplimentó á la Reina doña Cristina.

El Cardenal Aguirre en la Almudena
El señor Barroso nos ha dicho á los periodistas que el Cardenal Aguirre llegó á las 10 de la mañana á la Cripta de la Almudena.

Le esperaban las autoridades del Distrito el jefe superior, el Comisario general y el secretario del Centro bajo palio, llevando las varas los socios de la Defensa Social.

La Cripta resultó insuficiente para contener á los concurrentes entre los cuales se veían muchas señoras con mantilla y numerosos sacerdotes.

Entre los prelados había el Prior de las Ordenes militares de Madrid, el Patriarca de Armenia, los obispos de Valladolid, de Oviedo, de Palencia, de Lugo, de Huesca, de Béjar, de Portugal, de Vich, de Pamplona, de Tortosa, de Coria y los arzobispos de Valencia y Sevilla; el cabildo de Burgos, comisiones de las Ordenes religiosas.

La capilla estaba adornada profusamente, lucida iluminación eléctrica, presentando un aspecto magestuoso.

El Obispo de Madrid-Alcalá iba revestido con capa pluvial.
El cardenal Aguirre ocupó el presbiterio teniendo á ambos lados á los arzobispos de Valladolid y Sevilla.

Se cantó una salve á cuatro voces del maestro Pedrale que interpretó la capilla isidoriana.

Después de terminada la Salve el Cardenal Aguirre bendice á los presentes saliendo bajo palio con cruz alzada.

Llegada de extranjeros
Han llegado numerosos periodistas extranjeros para asistir al Congreso Eucarístico; y además 16 seminaristas ingleses procedentes de Valladolid.

Se observa gran concurrencia de congresistas forasteros.

En Madrid se ven muchos extranjeros, reinando gran entusiasmo y una animación pocas veces vista por las principales calles de esta Corte.

Balcones engalanados.—Orden admirable

Hoy han aparecido muchos balcones con hermosas colgaduras.

Las casas aristocráticas lucen en balcones y ventanas ricos tapices antigüisimos y muy valiosos.

Reina admirable orden en todos los actos que vienen celebrando los congresistas.

Primera sesión del Congreso.—Entusiasmo.—Aplausos
En el salón de actos del Colegio

de niñas del Sagrado Corazón se celebró la primera sesión del Congreso internacional eucarístico asistiendo muchas damas católicas.

Presidió el Obispo del Plata, quien tenía á su izquierda á la infanta María Teresa y á su derecha la marquesa de Muza del Valle.

En los demás sitios de preferencia se hallaban la vizcondesa Melard mademoiselles Franguerell, Fresard, Le Roi, Liberge, vizcondesa Wall Pupey y Girard.

El salón estaba atestado de distinguidas damas de todos los países.

La condesa Velard en francés dió gracias á la infanta Teresa y á las damas españolas.

El obispo del Plata presidente, puso de relieve con elocuencia el aumento que va adquiriendo de cada día la devoción al Sagrado Corazón y la importancia de la labor social que viene realizando las ligas católicas.

El señor Valle en español dirigió un elocuente saludo á los representantes extranjeros ensalzando las Congregaciones religiosas y haciendo votos para la prosperidad de cuantos defienden la Religión.

Se tributó una extraordinaria ovación á la secretaria de la Federación Central Leroy Leyc por su notable trabajo en francés exponiendo datos de la labor que realizan las ligas francesas en pro de la Religión.

Al terminar sonaron grandes aplausos.

Se acordó la admisión de la Federación de las ligas del Canadá, Polonia, Hungría, Argentina y Luxemburgo.

Presentaron sus credenciales los representantes de Boston y de New York pidiendo su admisión.

Se opuso la secretaria por ser antereglamentario que haya más de una representación en cada país, constituida en Federación.

Las damas americanas protestaron, entablándose discusión.

Se suspendió tomar acuerdo definitivo hasta nueva sesión.

Madrid 24 á las 24
A la inauguración asistirá un representante de la Familia real

A la inauguración del Congreso Eucarístico, que se celebrará mañana, asistirá un representante de la Familia real y dos Ministros.

La procesión que se celebrará el día 29 la presenciarán desde los balcones de Palacio, el Rey, el Gobierno y los Grandes de España de servicio.

Función en la Catedral.—Sermon del obispo de Orense

La función celebrada en la Catedral ha resultado altamente hermosa.

El templo estaba adornado con profusión de flores y dividido en dos partes, una para el público, que la llenaba por completo, y la otra estaba reservada para diferentes Comisiones.

Asistían á la función los Obispos de Orense, Ciudad Real, Sevilla, Huesca, Almería, Vich y Lugo.

Se cantó el *Pange lingua* á cuatro voces y el *Tantum ergo* á tres voces.

Seguidamente subió al púlpito el obispo Orense, sustituyendo al obispo de Osma que no ha llegado todavía á Madrid.

El Obispo de Orense disertó sobre el tema: «Amor de Jesucristo en la Eucaristía.»

Dice que sube al púlpito por contratiempo. Habla de las grandezas de Jesús en el misterio de la Eucaristía. Te minó cantando hermosas sentencias.

Inmediatamente el Coro entonó el Himno del Congreso, que resultó admirable.

El templo estaba completamente atestado.

POLÍTICA

Madrid 23 á las 24
Candidato ministerial
Por el distrito de Ledesma, que está vacante, presentará su candidatura, con carácter ministerial don Carlos Padrés.

Madrid 24 á las 2
Reunión del Consejo de Estado.—Otro crédito

Anoche se reunió el Consejo de Estado aprobando otro crédito de tres millones y medio para primas de exportación.

Además continuó el estudio del tratado de Comercio con el Japón.

Obsequio de Canalejas á los Ministros
El señor Canalejas obsequiará con un almuerzo á los Ministros.

Por la tarde marchará á Otero donde regresará el lunes á Madrid.

La Comisión de Colonización.—Acuerdo
La Comisión que tiene en estudio el proyecto de Colonización interior, se ha reunido esta tarde acordando abrir una información escrita hasta el día 30 de Septiembre próximo.

Madrid 24 á las 18
Una patraña.—Corrección del Rey

El señor Canalejas ha dicho que algún periódico francés publica una patraña, diciendo que le telegrafían de Tánger suponiendo que S. M. el Rey tiene una intervención directa en los asuntos de Marruecos.

Iniciativas nuestras, dijo Canalejas, si que existen; errores nuestros también; el Rey sigue únicamente con interés el desarrollo de los asuntos relacionados con la cuestión marroquí pero guarda religiosamente los preceptos constitucionales.

Consejo de ministros
A las cuatro de la tarde se celebrará Consejo de ministros presidido por el señor Canalejas.

Madrid 24 á las 24
Los Ministros cambian impresiones.—Los emigrados de Portugal

Terminado el almuerzo, que celebraron todos los Ministros en el «Nuevo Club» el señor Canalejas nos dijo á los periodistas, que los Ministros «cambiarán impresiones sobre asuntos de Gobierno».

El gobierno, dijo Canalejas, recibe constantes cartas y telegramas de los emigrados portugueses que están en Galicia, quejándose de las persecuciones de que son objeto por parte de las autoridades españolas, y el gobierno portugués insiste en que se conspire en la frontera y pide que se interne á seis emigrados más.

El Gobierno, dijo el señor Canalejas, insistirá en las medidas que tiene ordenadas.

La crisis francesa.—El expediente de créditos al Consejo de Estado
Manifestamos el señor Canalejas que en Larache no ocurría nada nuevo y que la crisis del gobierno francés ignora si tendrá consecuencias.

Añadió el Presidente, que durante el almuerzo, los ministros cambiaron impresiones sobre los créditos para Obras públicas, el expediente sobre créditos se enviará al Consejo de Estado para su informe.

Se propone el señor Canalejas presidir la próxima reunión que celebre el Consejo de Estado en pleno, para explicar detalladamente á los consejeros la necesidad de dichos créditos, sin que la explicación signifique agravio para el Consejo.

NOTICIAS SUELTAS
Madrid 23 á las 24
La huelga en Jerez.—Aspecto de la ciudad

Dicen de Jerez que el aspecto de la ciudad es deprimente, estando todo cerrado incluso las casas particulares.

Diferentes parejas de la guardia civil y del Regimiento de Caballería de Alfonso XII patrullan por las calles.

El Ayuntamiento se halla reunido en sesión permanente negándose los republicanos á intervenir mientras se mantengan los arbitrios.

Regalos para el concurso hípico de Valencia
Dicen de Valencia que se han recibido los regalos de los Infantes doña María Teresa, doña Luisa, don Fernando y don Carlos para el concurso hípico que ha de celebrarse en dicha ciudad durante las Fiestas de Julio.

Precauciones contra el cólera
Comunican de Niza que las autoridades han tomado precauciones encaminadas á evitar que penetren en Francia personas que procedan de los puntos italianos en que se dice han ocurrido casos de cólera.

Accidentes en la fiesta de la coronación del Rey Jorge
Dicen de Londres que el día de la fiesta de la coronación del Rey Jorge era tanta la aglomeración de gente que tuvieron que ser auxiliadas en los hospitales 88 personas.

Madrid 24 á las 2
Festejando la coronación del Rey Jorge en Las Palmas

Comunican de Las Palmas que la Colonia inglesa festejó la coronación del Rey Jorge.

En la iglesia protestante se celebró solemne fiesta asistiendo las autoridades.

El comercio en masa ha cerrado las tiendas.

Se ha celebrado un banquete presidido por el Consul de Inglaterra.

Las casas habitadas por los ingleses estaban engalanadas con las banderas inglesa y española entrelazadas.

Por la noche han aparecido la mayoría de ellas iluminadas.

La huelga de Jerez
Comunican de Sevilla que se ha recibido la orden de que se halle preparada una compañía de Administración Militar para marchar á Jerez al objeto de fabricar pan con motivo de la huelga general existente.

Armas apresadas
Desde Orense dan cuenta de que han llegado á dicha ciudad los dos vagones de armas apresadas en Rondela, cuyo contenido será conducido al cuartel de San Francisco.

Nuevo Vice-Consul
El Gobierno de Portugal ha nombrado para el cargo de Vice-Consul en la Capital de Orense al médico don Bernardino Temes.

De viaje
Dicen de Orense que en el tren correo han marchado á Madrid para asistir al Congreso Eucarístico el Obispo, el Deán y varios canónigos.

Fallecimiento
Ha fallecido el exdiputado señor Diaz Revenga que derrotó á Castelar en unas elecciones que se verificaron en Murcia.

Gozaba el finado de muchas simpatías por lo que su muerte ha sido sentidísima.

Viaje de don Alfonso
S. M. el Rey ha marchado en el expreso de hoy á San Sebastian desde donde irá á Biarritz y Burdeos donde permanecerá breves días.

Al regresar irá á la Granja á recoger la familia regresando á San Sebastian donde pasará la temporada de verano.

A la Granja
Los Infantes don Carlos y doña Luisa han marchado á la Granja al objeto de pasar varios días con Su Magestad la Reina.

Canalejas cumplimentando á don Alfonso
El señor Polavieja estuvo en Palacio á cumplimentar á S. M. el Rey cumpliendo el encargo que le hizo en Santander el ex-Presidente de la República Argentina don Porfirio Diaz de que saludará á don Alfonso.

Los huelguistas en el Puerto la Luz.—Graves sucesos
Comunican de Puerto la Luz que han ocurrido gravísimos sucesos.

Segun parece los obreros agrimiados se declararon en huelga im-pidiendo que trabajaran esquirols.

Anoche los huelguistas armados de revolvers dispararon contra un grupo de esquirols, haciendo frente á la Benemerita.

Esta cargó contra los revoltosos deteniendo á ocho.

De la refriega resultó un guardia contuso.

Don Amalio Gimeno á la Granja
El ministro de Instrucción pública, D. Amalio Gimeno, ha marchado á la Granja acompañado de don Natalio Rivas y de otros diputados.

Disgusto en Canarias
Comunican de Las Palmas que

excepto en Tenerife en todo el Archipiélago ha producido gran disgusto el que se hayan cerrado las Cortes sin aprobar el proyecto de división de Canarias, si bien ha calorado un tanto los animos la promesa del señor Canalejas de que el proyecto se aprobará en Otoño.

Madrid 24 á las 18
El Rey en San Sebastian

S. M. el Rey llegó á San Sebastian sin novedad.

Madrid 24 á las 24
La dimisión del Gobierno francés y la opinión de la prensa de París

Dicen de París que toda la prensa de aquella localidad dedica sus editoriales y largas informaciones á la crisis de aquel gobierno con motivo de la votación habida en la Cámara en la que obtuvo íexigua mayoría, de pocos votos la proposición favorable al Gobierno de M. Monis.

Le Rappel considera que el ministerio no fué derrotado, sino que su conducta ha sido la de un verdadero suicida.

La Leterne y L'Aurora estiman que el Gabinete Monis cae á causa de no haber gobernado.

Le Journal juzga la situación de la política francesa, difícilísima por hallarse pendiente la reforma electoral que tanto apasiona los animos.

L'Action y L'Eclair reclaman de M. Fallieres la disolución de la Cámara.

S. M. el Rey en San Sebastian.—Regatas suspendidas.—Salida para Biarritz

Telegrafían de San Sebastian que llegó sin novedad á dicha población S. M. el Rey trasladándose inmediatamente al embarcadero del Club.

Las regatas tuvieron que suspenderse por estar el mar picado.

Visitó el nuevo balandro *Tomino* y luego oyó misa en la residencia de los P. P. Jesuitas confundido con el público.

Después de almorzar marchó á Biarritz en automóvil de donde regresará al anochecer.

Un carlista recibiendo á don Alfonso
Comunican de San Sebastian que ha llamado la atención que el caracterizado carlista señor Marqués de Valdes de Pina, Presidente de la Diputación, fuera á recibir en la estación á don Alfonso mostrándose afectuoso.

Efectos de un huracán
Noticias recibidas de Iguicue dan cuenta de que un huracán ha devastado aquella región causando grandes pérdidas.

Las comunicaciones han quedado cortadas.

Don Amalio Gimeno en Granada.—Recibimiento.—Visitas
Dan cuenta desde Granada que ha llegado á aquella capital el ministro de Instrucción pública don Amalio Gimeno.

Los andenes estaban llenos de curiosos.

Acudieron á recibirle los señores Moret, Concas, las Autoridades, los Senadores y diversas comisiones.

El señor Gimeno, acompañado del señor Moret, marchó al campo de aviación, renunciando á los honores que le correspondían.

Más tarde asistió á la conferencia dada por el señor Velazquez en la Universidad sobre Arquitectura árabe con proyecciones.

Luego visitó el Museo Arqueológico.

Ahora visita la Alhambra donde se propone establecer un Museo árabe.

A las siete de la tarde asistirá á la conferencia que dará el señor Moret en la Universidad sobre Fray Luis de Granada.

La dimisión del gabinete francés
Un despacho de Ruan dice que el Presidente de la República M. Fallieres ha recibido una carta de M. Monis, anunciándole que mañana cuando regrese á París le entregará la dimisión del Gabinete.

Reunión de los ministros franceses
Desde París telegrafían diciendo que los ministros se reunieron por la mañana en concejillo.

Terminado este los ministros en-

regaron sus dimisiones á M. Monis.

NOTICIAS DE BARCELONA
Barcelona 24 á las 2
La verbena de San Juan.—Sin accidentes.

La gran animación que comenzó adelanté ayer, reinó en la verbena de San Juan ha durado hasta después de haber salido el sol sin que afortunadamente haya ocurrido ningún incidente desagradable, por los agentes de la Autoridad que han tenido que intervenir en la tención de dos borrachos.

Una desgracia.—¿Cómo ocurrió?
Esta madrugada, á eso de las 2, una pareja de la Benemerita prestaba servicio en San Andrés Palomar, ha encontrado en el fondo de un precipicio inmediato de la rretera de Francia y cerca del límite municipal á una mujer llamada Lalia Ayné de 75 años de edad, que presentaba heridas de importancia en la cabeza y dos costillas fracturadas.

Por haber perdido, á causa de accidente la memoria, no puede decir como ocurrió la desgracia.

Corrida del Centro Madrileño
A la hora en que telegrafió se celebrando la corrida de toros á beneficio del Centro Madrileño.

Asiste una numerosísima concurrencia que llena por completo plaza.

A esperar una banda francesa
A la hora en que telegrafió, Banda municipal se dirige á la estación para esperar la banda número 57 de línea, de guarnición en Burdeos que viene para dar algunos conciertos en Barcelona.

Orador radical libertado
Ha sido puesto en libertad, cumplida la condena que le fué impuesta con arreglo á la ley de jurisdicciones, el orador radical Jesús Ulla el cual está enfermo de gravedad.

Una desgracia.—¿Cómo ocurrió?
A la una de la pasada madrugada ha ocurrido la siguiente desgracia:

Un sujeto llamado Manuel Morera de 26 años, subía por un sendero Montjuich, cuando de pronto se despenó fracturándose la base del cráneo.

Su estado es gravísimo.

Alocución de los dependientes de comercio.—La jornada única
Hoy se han fijado en las escuelas unas alocuciones firmadas por todas las sociedades de dependientes de comercio empleados en los Jesuitas, excitando á las cosas comunes á implantar desde 1.º de Agosto y á título de ensayo; aprovechar para ello la calma del verano, la nada única de siete horas y media de trabajo seguido.

Alegan que el trabajo en esta época mada mejores resultados y que se practica con buen éxito en algunos países.

Congreso de los Centros excursionistas
Dicen de Lerida que esta mañana ha tenido lugar la inauguración del Congreso de los centros excursionistas.

La ha prescrito el Alcalde.

De Sabadell.—Huelga evitada
Comunican de Sabadell que una reunión celebrada por los delegados de los patronos y de los obreros albañiles, se ha convenido, en principio, en una fórmula conciliatoria, sobre la base del aumento de jornales evitándose así la huelga anunciada para el lunes.

CORRESPONSAL

Espectáculos

Plaza de Toros de Palma
El domingo 25 Junio de 1911, á las 8 y media de la tarde, segundo día de la 9.ª corrida deportiva, gran corrida de toros muerte, en la que se lidiarán seis toros ganadería de Alcon, de Sevilla, los cuales serán picados, banderilleados y muertos á estoque por los diestros MINUTO, COCHERITO Y FUNTERET, con cuadrilles.

Entrada general de sombra, 5 pesetas; media de id., 3 ptas.; Entrada general de sol, 3 ptas.; media de id., 1'75 ptas.

Teatro Lírico
Zarzuela y Cine.
Funcion para hoy.—Gasparcho andaluz. Noche de Verbena, Corpus-Christi y Cien con variado programa.